

Estimados Sres.

No es grato presentar la información e instructivos relativos a la **apertura de pre inscripciones para la Cohorte 2016 del Doctorado en Urbanismo**, Instituto de Urbanismo de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, Universidad Central de Venezuela, Caracas.

El Doctorado en Urbanismo, denominado inicialmente como Doctorado en Ciencias, Mención Urbanismo, abre su primera cohorte en 1985. Posteriormente, en 2004 cambia su nombre por el que lo identifica actualmente otorgándose desde entonces el título de Doctor en Urbanismo.

Engloba a todas aquellas disciplinas científicas que participan en la actividad creadora y en la búsqueda del conocimiento de la realidad urbana. De esta forma, se incorporan a ella, tanto las disciplinas que tienen relación con el problema urbano (ciencias sociales, arquitectura, ingeniería, urbanismo, etc.), como aquellos lenguajes formales que permiten describir estructuras de esa realidad. Interesa, por tanto, poder especificar esta actividad creadora y de investigación enfocada sobre una realidad urbana cada vez más compleja, y a la cual hay que conocer en sus fenómenos y problemas, así como en sus determinaciones y particularidades.



Campus UCV. Patrimonio Mundial (UNESCO, 2000)

La realidad urbana en sociedades como las de América Latina, exige cada vez más estudios de profundidad que permitan formar la base del conocimiento científico que responda a unas características propias. Esta afirmación cobra cada día más fuerza sin pretender negar en ningún momento la validez e importancia del conocimiento sobre la realidad urbana en general.

Se aspira igualmente formar investigadores de alto nivel, cuyos trabajos contribuyan a la generación de conocimiento y como consecuencia de ello al desarrollo del urbanismo, al enriquecimiento de la docencia universitaria y a la renovación del ejercicio profesional.

Funciona bajo la responsabilidad de un Comité Académico cuyos miembros deben garantizar la más alta calidad a través del seguimiento continuo de lo que se va produciendo y del estricto cumplimiento de la normativa que lo orienta. Corresponde, también, a la figura de doctorados genéricos, no escolarizados e individualizados, modalidad que ofrece grandes ventajas por cuanto permite optimizar los recursos disponibles e incentivar la conformación de

una red de apoyo entre los distintos institutos de educación superior para brindar opciones de postgrado de alta calidad. En tal sentido, la investigación resulta el eje central de los estudios doctorales, el acompañamiento tutorial y la formación y experiencia académica, de investigación y de publicaciones científicas de sus cursantes.



Edificio FAU - UCV. Arq. Carlos Raúl Villanueva (1957).

Para mayor información sobre el ingreso al programa, consultar los documentos adjuntos, a la página web o al correo remitente:

<http://www.fau.ucv.ve/postgrado.htm> / doctoradoenurbanismo@gmail.com .

Atentamente,

Prof. Dra. Urbta. Hilda Torres Mier y Terán

Coordinadora del Doctorado en Urbanismo.

Instituto de Urbanismo. Facultad de Arquitectura y Urbanismo. Piso 4.

Universidad Central de Venezuela. Ciudad Universitaria, Caracas 1040, Venezuela • Apartado postal 40362 • www.fau.ucv.ve.

Telf. (58 212 605 20 49 / 605 20 50 / 605 18 49) • doctoradoenurbanismo@gmail.com.